



Comunicado Llantas de Entrenamiento

Aviso Importante sobre Llantas de Entrenamiento

Informamos a todos los pilotos, preparadores y jefes de equipo que, a partir de la Fecha 3 de SKUSA México, todas las llantas de entrenamiento nuevas tendrán que ser adquiridas directamente con la administración de la pista sede. De lo contrario, no podrán ingresar a la pista con llantas de entrenamiento nuevas. Estas llantas estarán marcadas y escaneadas debidamente para el control de la pista.

Para cualquier duda y/o aclaración, comunicarse al teléfono 56 3392 6581.

Esta medida solo aplicará para llantas nuevas de entrenamiento.

**Atentamente,
Campeonato SKUSA México.**